

Fútbol | Segunda B

El Langreo coge carrerilla

El conjunto azulgrana logra su segunda victoria consecutiva al superar al Zamora en un duelo igualado gracias al solitario gol de Ortiz

Langreo
Zamora

1
0

Langreo: Adrián Torre (3); Dani Hevia (2), Otero (2), Esteban (2), Manu Blanco (2); Mendi (2); Pablo Acebal (2), Nacho Méndez (1), Pablo Álvarez (2), Róbert (1); y Ortiz (2).

Cambios: Nacho Calvillo (1) sustituyó a Nacho Méndez en el minuto 67. En el 69 Rubo (1) hizo lo propio por Ortiz. Y, en el 83 Rubo (-) entró por Pablo Acebal.

Zamora: Cantero (1); Dani Mateos (2), Carrillo (2), Dejan Kurbus (2), Alberto Prada (2); Arkaitz (1), Cristian (1), Fran Ochoa (1), Coque (1); Sergi Mut (2) y De la Nava (1).

Cambios: En el minuto 54 Aarón (1) entró en lugar del lesionado Arkaitz. Y, en el 72 Manu Gavilán (1) y Rodri (1) sustituyeron a Fran Ochoa y Sergi Mut respectivamente.

El gol: 1-0, Min. 66: Ortiz.

Árbitro: González Esteban, vasco. Mostró cartulina amarilla por parte azulgrana a Pablo Acebal y Nacho Calvillo, y por parte zamorana a De la Nava.

Nuevo Ganzábal: 657 seguidores.

Langreo, H. NÚÑEZ

El Unión Popular de Langreo va tomando el pulso a lo que es la Segunda B con el paso de las jornadas. Los de José Antonio Redondo supieron sufrir en momentos claves ante el Zamora para luego dar la estocada definitiva a los de Aguirre y sumar así tercera victoria de la temporada y la segunda consecutiva. Un resultado que los mantiene lejos de la zona de descenso con un "colchón" de tres puntos sobre el límite que marca precisamente el cuadro zamorano.

Los azulgranas van adquiriendo ese carácter competitivo que tanto reclamaba José Antonio Redondo. Aguantaron inicialmente a un Zamora que tuvo dos acciones muy claras, para en el segundo acto sacar su mejor juego para sumar tres puntos que pueden ser vitales con los que cogen carrerilla.

El encuentro ante el Zamora se preveía complicado. Roberto Aguirre, quien fue el último entrenador del Unión Popular de Langreo en Segunda B hace doce años, imprime a sus equipos un carácter competitivo relevante. Su Zamora ya no tiene la calidad del pasado curso con Jorge Hernández, ahora en el Valladolid, o Dalmau, en el Racing de Ferrol, pero los rojiblancos siguen siendo un equipo muy ordenado que apenas se descompone pase lo que pase.

En el primer acto el duelo fue nivelado entre dos conjuntos que se tenían mucho respeto. El Zamora tuvo una acción doble para marcar. Sergi Mut remató duro desde la frontal para que rechazara un inspirado Adrián Torre quien se levantó para volver a desviar el rechace de Arkaitz. Un lance claro que pudo colocar en



Nacho Méndez conduce el balón perseguido por el zamorano Cristian. | FERNANDO RODRÍGUEZ



El azulgrana Ortiz controla el balón ante el medio del Zamora Cristian. | FERNANDO RODRÍGUEZ

ventaja a los de Aguirre, aunque luego llegaron dos ocasiones para los locales. En el minuto 26 Pablo Álvarez envió un cabezazo al travesaño y en el 30 el central Kurbus sacó bajo palos un disparo de Otero tras un córner.

Al filo del descanso llegó la polémica. Acebal se plantó solo ante Cantero pero el central Kurbus le interceptó en una más que patente infracción que el colegia-

do dejó pasar sin señalar el pertinente penalti y la roja al central esloveno.

En la reanudación el encuentro se tornó del lado zamorano. El Langreo comenzó a generar juego aunque fueron los de Aguirre quienes se pudieron adelantar. En el minuto 58 Sergi Mut se quedó solo, tras sortear a Otero, pero su disparo lo repelió el larguero. El fútbol es caprichoso y en el 66

Ortiz marcó el tanto del triunfo a la salida de un córner.

El Langreo optó por "amarrar" el resultado ante un Zamora que apenas pudo generar peligro salvo en una falta lanzada por Cristian desde fuera del área que desvió Adrián Torre a dos minutos para la conclusión, con lo que los puntos se quedaban a favor de un Langreo dispuesto a seguir creciendo.

Redondo:
"Estamos viendo al Langreo que queríamos"

Langreo, H. NÚÑEZ

"Estamos viendo al Langreo que queríamos. Un equipo intenso, comprometido y que compete", destacaba José Antonio Redondo tras el duelo ante los zamoranos. El preparador turonés reconocía que "hemos sabido sufrir para ganar porque tardamos en meterlos en el partido, pero creo que en la segunda parte tuvimos más el balón y fuimos merecedores del triunfo".

Redondo se mostró contento pero recaló que "nos falta algo de tranquilidad en ciertos momentos importantes. Debemos aprender a tener algo más el balón para poder coger a los rivales a la contra cuando estamos en ventaja".

Roberto Aguirre lamentaba por su parte que "el gol llegara en una jugada de estrategia que no acertamos a defender" pero, sobre todo, el hecho de que "tuvimos algunas ocasiones para ponernos en ventaja en un encuentro donde hubo momentos para cada uno de los dos equipos".